

Inhalt | Content



1x



1x



1x

Sofa Pflegeset

ANLEITUNG/
INSTRUCTIONS



**ONE
HOUSE**

Dutch design
made in Germany®

* UFI: WJ0Y-9SM9-CS2G-Q6NQ; Hersteller / Manufacturer: Dickson Constant;
Hinweise auf Sprühflasche beachten / follow instructions on spray bottle.

www.onehouse.de

Nutzung Usage

Langlebigkeit

All unsere Polstermöbel sind in Deutschland gefertigt und darauf ausgelegt lange formstabil und schön zu bleiben. Dafür verwenden wir ausschließlich beste Qualität bei allen Bestandteilen und setzen auf High Performance Stoffe für unsere Bezüge.

Damit du viele Jahre Freude an deinem Polstermöbel hast empfehlen wir dir eine gleichmäßige Nutzung und eine regelmäßige Reinigung und Pflege der Oberflächen.

Longevity

All our upholstered furniture is made in Germany and designed to remain stable and beautiful for a long time. Therefore we use only the best quality for all components and rely on high performance fabrics for our covers.

To enjoy your upholstered furniture for many years, we recommend a balanced use and a regular cleaning and care of the surfaces.

Sitzkomfort & Verformung

Unsere Polstermöbel sind fest gepolstert und daher direkt nach der Produktion noch etwas härter. Schon nach wenigen Wochen ist das Sofa jedoch eingessessen und erhält damit den gewünschten Sitzkomfort.

Durch das erste Einsitzen formt sich eine leichte Delle. Diese Stauchungen sind warentypisch und im Bereich der üblichen Toleranz.

Wellenbildung ist ein normaler Prozess, den jedes Polstermöbel durchläuft. Unterstützt wird diese Entwicklung dadurch, dass sich die Bezugsmaterialien unter Einfluss von Körpergewicht und Wärme mehr oder minder dehnen und sich dadurch „Wellen“ bilden.

Seating Comfort & Deformation

Our furniture is firmly upholstered and therefore slightly harder directly after production. However, after only a few weeks, the sofa is already settled and thus receives the desired seating comfort.

Due to the first sitting in, a slight indentation is formed. This compression is typical for the product and is within the usual tolerance.

Waving is a normal process that every piece of upholstered furniture goes through. This development is supported by the fact that the cover materials stretch to a greater or lesser extent under the influence of body weight and heat, resulting in the formation of “waves”.

Reinigung & Pflege Clean & Care

Allgemeine Pflege

Krümel und Staub lagern sich durch die tägliche Nutzung auf dem Bezug ab. Schmutzpartikel sammeln sich in Ritzen und Nähten und sollten regelmäßig entfernt werden.

Es empfiehlt sich daher den Stoff in regelmäßigen Abständen abzusaugen, um auch Verschmutzungen aus Ecken und Zwischenräumen zu entfernen. Es ist darauf zu achten den richtigen Aufsatz zu verwenden (weiche Polsterdüse) sowie die Saugleistung niedrig zu halten um einen Verzug des Stoffes sowie Wellenbildung zu vermeiden.

Zusätzlich sollte die gesamte Fläche des Polstermöbels ab und zu mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Für die Reinigung am besten lauwarmes Wasser sowie ein sauberes und fusselfreies Baumwolltuch verwenden. Vermeide farbige Tücher, da diese bei Reibung auf hellen Bezügen Flecken hinterlassen können.

General care

Crumbs and dust accumulate on the cover through daily use. Dirt particles collect in crevices and seams and should be removed regularly.

It is therefore advisable to vacuum the fabric at regular intervals to also remove dirt from corners and gaps. Care should be taken to use the correct attachment (soft upholstery nozzle) as well as to keep the suction power low in order to avoid distortion of the fabric and the formation of waves.

In addition, the entire surface of the upholstered furniture should be wiped with a damp cloth from time to time. It is best to use lukewarm water and a clean, lint-free cotton cloth for cleaning. Avoid colored cloths, as they can leave stains on light-colored covers when rubbed.

Anwendung HP Fabric Clean *

Erst an einer verdeckten Stelle ausprobieren.

HP Fabric Clean auf das Gewebe aufsprühen und ca. 5 Minuten einwirken lassen. Reinigungsmittel großflächig aufsprühen, nicht nur punkteffektiv auf den Fleck. Bei hartnäckigen Flecken Reinigungsmittel mit der Bürste leicht in beide Richtungen einmassieren und den Schaum weitere 5 Minuten einwirken lassen. Bei Bedarf Schutzhandschuhe tragen.

Im Anschluss mit klarem Wasser gut abspülen und mit einem fusselfreien sauberen weißen Baumwolltuch überschüssiges Reinigungsmittel und Wasser entfernen. Falls notwendig mehrmals wiederholen. Stelle im Anschluss gut trocknen lassen.

Application HP Fabric Clean *

First try on a hidden area.

Spray HP Fabric Clean onto the fabric and leave to act for approx. 5 minutes. Spray detergent over a large area, not just spot on the stain. For stubborn stains, lightly massage detergent in both directions, using the brush and allow foam to act for an additional 5 minutes. Wear protective gloves if necessary.

Then rinse well with clean water and remove excess detergent and water with a lint-free clean white cotton cloth. Repeat several times if necessary. Allow the area to dry thoroughly.